



**Pendant les grandes vacances,  
j'aime bien...**

Martine adore les grandes vacances d'été parce qu'elle part chaque année au même endroit avec sa famille. Elle retrouve toujours ses cousins au lac où ils font du camping pendant deux semaines. Pendant la journée, ils se baignent dans le lac ou bien à la piscine avec d'autres enfants. Le soir, ils jouent à attraper des lucioles.

Martine loves summer vacation because she goes to the same place every year with her family. She always meets up with her cousins at the lake where they camp for two weeks. During the day, they swim and play in the lake or in the swimming pool with other children. In the evening, they have fun catching fireflies.



**Pendant les grandes vacances,  
j'aime bien...**

Amir et sa Soeur Fatima vont passer leurs vacances au bord de la mer. Ils vont voir des amis qu'ils ont rencontrés l'été dernier. Ils habitent assez loin de la mer. Ils vont y aller en train. Bien sûr, ils ne vont pas voyager seuls. Chaque année, ils partent en vacances et passent tout l'été avec leurs grands-parents qui ont une maison près de la plage.

Amir and his sister Fatima will spend their holidays by the sea. They will see friends they met last summer. They live pretty far from the sea. They will go there by train. Of course, they are not going to travel alone. Every year they go on vacation and spend the whole summer with their grandparents who have a house near the beach.



**Pendant les grandes vacances,  
j'aime bien...**

J'ai l'habitude de passer les grandes vacances à la piscine chez ma tante. C'est une grande piscine et j'ai souvent le droit d'inviter un copain ou une copine à venir passer la journée avec moi. Nous mettons de la crème solaire mais quand il y a trop de soleil, nous restons à l'ombre et ma tante nous sert des glaces.

I usually spend summer holidays at the pool with my aunt. It is a large swimming pool and I am often allowed to invite a friend to spend the day with me. We put on sunscreen, but when there is too much sun we stay in the shade and my aunt gives us ice-cream.



**Pendant les grandes vacances,  
j'aime bien...**

Pendant les vacances d'été, comme ma Sœur et moi n'allons pas à l'école, nous avons beaucoup de temps libre. Nous allons donc souvent à la piscine mais nous retrouvons le plus souvent nos copains au parc. Après la sieste, vers quatre heures, nous allons au parc qui est près de chez nous. Ce parc est vraiment super car il y a beaucoup de jeux et beaucoup d'ombre.

During the summer holidays, since my sister and I do not go to school, we have a lot of free time. So we often go to the swimming pool but we usually meet up with our friends in the park. After naptime, around four o'clock, we go to the park which is near our home. This park is really great because there are lots of games and lots of shade.

Pendant les grandes vacances,  
j'aime bien...



En juillet nous passons nos vacances à la  
plage. Nous habitons à cinq minutes d'une  
très jolie plage. Nous y allons d'habitude le  
matin ou en fin d'après-midi, sinon il fait trop  
chaud. Nous prenons des jeux, nos serviettes  
et une glacière avec des boissons fraîches.  
Nous apportons parfois aussi un pique-nique  
et c'est toujours moi qui prépare les  
sandwichs.

In July we spend our vacation at the beach. We  
live five minutes from a very pretty beach. We  
usually go there in the morning or late  
afternoon, otherwise it is too hot. We take  
games, our towels and a cooler with cold  
drinks. We sometimes also bring a picnic and  
I'm always the one who prepares the  
sandwiches.